La fête du tennis a ravi les enfants



Les jeunes membres du club heureux de participer à la fête du tennis.

Samedi 8 juin, c'était la fête du tennis dans toute la France. Et aussi sur le joli court extérieur de Saint-Pardoux. L'occasion pour le Tennis-club Sud Gâtine d'y participer et d'en profiter pour faire sa dernière journée « jeu et match » de la saison ; remise des poignets de couleurs pour les plus jeunes et médailles pour les plus grands étaient également au programme.

Ainsi, une trentaine d'enfants a profité de cette journée pour être évalué par leur enseignant sur les compétences acquises dans l'année. Le tout dans une ambiance conviviale, autour d'un goûter. La saison se termine à la fin du mois, reprise des cours en septembre.

Contact : Martin Moreau, tél. 06 79 63 41 85.

